

#BEAMTENPOLITIK 01. April 2022

Beamtenpolitischer Ausschuss der EVG neu konstituiert

Am Donnerstag hat sich der Beamtenpolitische Ausschuss der EVG (BpA) neu konstituiert. In der 6. ordentlichen Sitzung des BpA wurde Kollege Michael Zapp, Vorsitzender des Besonderen Personalrats bei der BEV-Dienststelle Mitte, zum Sprecher gewählt.



Michael Zapp

Die EVG bedankt sich recht herzlich bei dem bisherigen Sprecher des BpA, Ralph Squire, der für eine weitere Periode nicht mehr zur Verfügung stand.

Zu stellvertretenden Sprechern wurden die Kollegen Gerald Horst, Vorsitzender des HPR bei der Präsidentin des BEV und Jochen Schünemann, Vorsitzender des GPR beim EBA, wiedergewählt. Zum Schriftführer ist Kollege Olaf Dettmar, Mitglied des Besonderen Hauptpersonalrat bei der Präsidentin des BEV, gewählt worden.

Nach seiner Wahl bedankte sich Michael Zapp für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und betonte, dass er sich auch in diesen momentan schwierigen Zeiten aktiv für die Belange der Beamt*innen einsetzen wird.

Die EVG gratuliert den Mitgliedern recht herzlich zu Ihrer Wahl und wünscht für die anstehenden Aufgaben gutes Gelingen und viel Erfolg.